



Mission et activités de la Commission des Professionnels

La commission a pour but essentiel de maintenir des relations avec les professionnels de la filière, en organisant des contacts, des visites de vergers pour suivre l'évolution des différentes techniques de taille et de culture. Dans la commission sont incluses nos relations avec le Verger Expérimental d'Alsace (Verexal) créé en 1980 à Obernai. Le verger expérimental a pour objectif d'élaborer des références pour les producteurs de fruits dans le cadre d'une stratégie de production raisonnée, intégrée et biologique dans un souci de rentabilité économique et de préservation des paysages et des ressources naturelles.

Le président de la Fédération des Arboriculteurs est membre du conseil d'administration de Verexal.

Dans le passé, la Fédération des Arboriculteurs du Haut-Rhin s'appelait Fédération des Producteurs de Fruits du Haut-Rhin et englobait les professionnels de la filière. A l'heure actuelle, nous avons encore quelques professionnels qui sont adhérents mais à titre privé.

La Fédération a été créée en décembre 1933 sur l'initiative de Paul HAEUSSER, Directeur des services agricoles de Colmar pour regrouper les sociétés d'arboriculteurs. La Fédération s'était fixée comme but de mobiliser toutes les techniques sur lesquelles l'on pouvait compter et de vulgariser toutes les connaissances techniques arboricoles. Ceci est toujours valable de nos jours.

Le responsable de la Commission des Professionnels : Georges WIRTZ